

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

unser Landkreis ist stark – und er kann noch stärker werden. Dafür braucht es sachorientierte Entscheidungen, Transparenz und eine Politik, die sich an den Bedürfnissen der Menschen orientiert. Als Landrätin möchte ich gemeinsam mit dir und allen Bürgerinnen und Bürgern neue Perspektiven für Würzburg-Land gestalten.

Ich stehe ein:

- **für eine Gesundheitsversorgung, die die Menschen in den Mittelpunkt stellt.**
- **für starke Schulen und gerechte Chancen – von der Kita bis zur Weiterbildung.**
- **für moderne, bezahlbare und barrierefreie Mobilität im ganzen Landkreis.**
- **für bezahlbares Wohnen und gute Arbeit – fair, sozial und regional.**
- **für einen transparenten, solidarischen Landkreis, in dem Zukunft gemeinsam gestaltet wird.**

Ich freue mich auf den Dialog mit dir und darauf, unseren Landkreis gemeinsam voranzubringen.

Herzlichst,
Katharina Räth



 katharina-raeth.de

 [Katharina Räth](#)

 [Katharina_raeth](#)

 [Katharina.raeth](#)